

2008～2009年度

国際ロータリー第2770地区第10グループ

例会

発行 会報委員会



三郷中央ロータリークラブ

3月17日(火) 第893回

・委員長

谷津茂男

・副委員長

加藤英泉

・委員

千代田幸久

# 週報

例会場 祭寿司

SAA

ロータリー特別月間

3月は無し

RI会長 李東建  
地区ガバナー 岩淵 均

会長 大井巳喜彦 幹事 見付春雄

URL <http://www.misatochuo-rc.com/>

事務局 海老原 美智子 TEL 048-953-7711 FAX 048-953-7070

## 【 故吉村陸男パスト会長を偲ぶ会 】

当日は午後3時に故吉村会長宅に集合し、お線香をあげさせていただきました。  
当時、会報委員長だった岡田繁夫会員に週報を提供いただき、その中から編集しました。



初例会の会長挨拶をしたとき。  
かなり緊張していたようです。  
幹事は浜田一夫会員でした。



ご家族と



少年野球大会での  
始球式の練習をする姿。  
ベースまで届かず「年齢と運動  
不足には勝てませんね」と  
「子供さんたちの元気な姿  
を見て、頼もしく思いました」



国道298号線の草取りと種撒きを終えて

12月22日 芝パークホテル別館にてのクリスマスパーティー  
当日は山下勝矢会員の入会式がありました。



## 3クラブ合同新年会での挨拶

昨年この席で紹介を受けたときは、私に会長がつとまるのかと不安でいっぱいでしたが、何とか皆様方のご協力とご指導を賜り半年を過ぎることができました。事業活動も物足りなさがあると思いますが順調に消化してきていると思います。また、今月より新会員山下さんを迎え、そのほか数名の入会に期待の持てる人の推薦があり、たいへんうれしく感謝の気持ちでいっぱいです。



例会終了後「庄や」にて懇親会



米山奨学生の  
劉 東紅さんと



クラブ協議会にて

【 最終例会での挨拶 】

ただ今、吉村・浜田年度の最終例会を迎えました。このような素晴らしい帝国ホテルでお客様をお迎えし、また多数の会員の皆様のご出席で終了できることは本当にうれしく思います。

会長に就任する半年前から活動が始まり、浜田さんと共に助け合いながら過ごした一年半でした。就任中には初めて経験する行事、催し物等沢山あり勉強させられた毎日でした。途中で体調を崩し皆様にご迷惑、ご心配をおかけしました。また片方の耳が不自由なため聞き違い、聞き漏らし等もあったのではないかとお詫びいたします。

光栄なことに、山下さん、沖さんのお二人が新会員となられました。台湾への親善旅行は残念ながら今回は中止、次の機会を楽しみにしましょう。

私には、まだロータリークラブの本当の中身が良く分かりません、一会員としてさらに勉強させていただきながら、多くの方々との交流を続けていけたらと思います。

最後になりますが、無事に会長の役目を終えることができたのも、皆様のご協力の賜と深く感謝いたします。

新年度原口会長、松井幹事さんお身体に気をつけて、一年間ご活躍、よろしく願いいたします。有難うございました。



沖会員の入会式

